

Medienmitteilung 23. Juli 2018 / hac

Spital Emmental: neue Publikumsvorträge

Ende August startet das Spital Emmental in die nächste Saison seiner medizinischen Publikumsvorträge.

Nach der elfwöchigen Sommerpause startet am 30. August in Burgdorf und am 6. September in Langnau die Herbstsaison der Publikumsvorträge des Spitals Emmental. Thema: die Verschleisserkrankung „Arthrose“ beim Sprunggelenk. Als Folge von Sportverletzungen trifft sie im Gegensatz zu anderen Arthrosen eher jüngere Menschen.

Die übrigen 10 Vorträge befassen sich mit Physiotherapie bei chronischen Schmerzen, Beruhigungsmitteln, Antibiotika-Resistenzen, Krebs und den Wechseljahren. Die Vorträge finden jeweils donnerstagabends an einem der beiden Spitalstandorte statt. Der Eintritt ist frei; eine Anmeldung ist nicht nötig. Das Detail-Programm ist unter www.spital-emmental.ch abrufbar.

Das Spital Emmental informiert seit 2010 in öffentlichen Vorträgen über Krankheiten, Diagnosen und Therapiemöglichkeiten. Beim anschliessenden Gratis-Apéro besteht jeweils die Möglichkeit, den Fachleuten individuelle Fragen zu stellen.

Bildlegende:

*Reges Interesse an Gesundheitsthemen – hier an einem Vortrag im Spital Langnau.
(Foto: zvg)*

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

*Markus Hächler, Leiter Kommunikation, 034 421 21 95
(erreichbar am 23. Juli bis 17:15 Uhr)*